



Fondation Barry feiert doppelten Wurf mit 16 Welpen

Tiere Die Fondation Barry in Martinach feiert einen besonderen Jahreswechsel. Innerhalb einer Woche haben zwei Bernhardiner-Hündinnen insgesamt 16 Welpen zur Welt gebracht. Die beiden Mütter, «Jazz du Grand St. Bernard» und «Muffin du Grand St. Bernard», erleben unter der Fürsorge des Kynologieteams ihren ersten Wurf.

Am 25. Dezember 2024 brachte die preisgekrönte Hündin Jazz fünf Welpen zur Welt, darunter einen Rüden und vier Hündinnen. Nur wenige Tage später, am 31. Dezember, folgte Muffin mit elf Welpen – fünf Rüden und sechs Hündinnen. Drei der Welpen wurden zu Jazz umquartiert, um die Fütterung auszugleichen.

Einige der kleinen Bernhardiner können via Webcam bestaunt werden, da das Museum Barryland wegen Bauarbeiten derzeit geschlossen ist. Die Fondation Barry betont, dass alle Welpen und ihre Mütter wohlauf sind. Die Namen der Welpen der Hündin Jazz beginnen alle mit dem Buchstaben V, die von Muffin alle mit W. (*wb*)



Hündin Jazz mit gehörig Nachwuchs.

Bild: zvg